



*Une maman est une longue histoire d'amour,
des souvenirs que l'on raconte encore
longtemps et toujours.*

Nous avons le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Mary-José ALTHAUS
dite Mary-Jo

notre très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, parente et amie qui nous a quittés dans sa 72e année, après une courte hospitalisation.

Qu'elle trouve auprès de Dieu la paix et la joie!

Ses enfants, ses petits-enfants, ses arrière-petits-enfants et familles.

La messe et le dernier adieu seront célébrés en l'église de Dampheux, le lundi 26 janvier à 14 heures, suivis de l'ensevelissement.

Notre maman repose dans une chambre mortuaire de l'Hôpital de Porrentruy.

Adresse de la famille: Pascal et Véronique Noirjean-Parmelin, 39, Bas-du-Village, 2933 Lugnez.

Dampheux-Lugnez, le 22 janvier 2015.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.